

Janka

Lukács-Portyó

Budapest, den 6.1.68

Lieber Lette, lieber Walter !

Vielen Dank für Eure Neujahrsgrüsse. Was die Perspektivenfrage betrifft, so glaube ich, gibt es doch einige Zeichen für einen gewissen Fortschritt. Bei uns, ohne Frage, obwohl auch hier die Widerstände nicht geringe sind. Denkt aber auch an die neuesten Nachrichten aus Prag. Natürlich geht alles sehr langsam, aber "sie bewegt sich doch".

Es wäre mir eine grosse Freude Euch zu sehen. Bis Juli bin ich ganz bestimmt in Budapest.

Mit herzlichen Grüssen

MTA FIL. INT.
Lukács Arch.